

26
DE ABRIL

CUARTO SÁBADO



Objetivo

Destacar las cualidades del pueblo profético de Dios en contraste con las naciones del tiempo bíblico



Resultado

Una iglesia que refleja el carácter de Jesús



Proyecto misionero de las clases
«Experimenta la transformación»



Énfasis del Nuevo Horizonte
Mejoramiento



Celebramos
Día de bautismos

IDENTIDAD NACIONAL

Tema: Carácter e identidad del pueblo de Dios

Al director

Este programa es una dramatización que simula una asamblea de las Naciones Unidas (ONU). Cada nación representa un valor/antivalor que describe su comportamiento y su perfil espiritual. Necesitará banderas y una mesa con sillas para los embajadores de cada nación con una etiqueta/placa/papel que identifique a cada uno.

Sugerencias

- ✓ Los participantes pueden vestir como en tiempos bíblicos o con trajes formales.
- ✓ Puede poner banderas en la plataforma y botellas de agua para los participantes en las mesas. Procure que ninguno dé la espalda a la congregación.
- ✓ Los participantes que necesita son: Uno o dos moderadores, un/una asistente para ayudar a los embajadores, un líder de la congregación (anciano o pastor) y representantes de: Asiria, Egipto, Babilonia y Nueva Jerusalén.
- ✓ Si no puede dramatizar el programa, haga que los participantes se refieran a las naciones en tercera persona.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

La identidad nacional es algo que despierta en el corazón sentimientos y emociones muy particulares. Comer un plato típico de nuestro país, escuchar el himno nacional o escuchar a alguien con un acento de nuestro país nos hace sentir parte de algo más grande que nosotros que nadie nos puede quitar. Por eso es tan importante identificarnos con los valores y símbolos de nuestra fe. Más aún, debemos compartílos con orgullo ante una sociedad que nos observa con atención.

El programa de esta mañana presentará los valores del mundo en el que vivimos contrapuestos a los que Jesús nos invita a practicar. Seamos sabios y elijamos bien nuestros valores.

Himno

Moderador 1: En esta mañana los representantes de las naciones más prominentes de la historia sagrada nos muestran sus valores más representativos. Cada uno contará con dos minutos para presentar sus propuestas para mejorar la sociedad y transformar la vida de las personas. Al final, se elegirá el valor que nuestra congregación tomará para que la represente ante la comunidad. Esperamos que los presentes valoren cada punto de vista y elijan sabiamente el valor que conducirá sus vidas de ahora en adelante.

Moderador 2: Así es. Invitamos a cada embajador presente a preparar su discurso y esperar su llamado. Mientras tanto, nuestra audiencia puede estar en pie para cantar el himno 311, *Cuando junte Jesús las naciones* (Se canta el himno).

Lectura bíblica y oración

Moderador 2: Pueden sentarse. Llamamos a nuestro primer embajador, Neco, representante de Egipto.

Neco: (Saludo protocolar, es decir, a los otros embajadores y al público) Ciudadanos del mundo: Egipto ha sabido ser una nación resiliente, innovadora y con grandes iniciativas científicas. Jamás hubiéramos alcanzado esos logros sin el valor que les traigo hoy: **Confianza en uno mismo**. Sé muy bien que los moralistas del mundo nos llamarán arrogantes e irreverentes, porque no se atreven a hacer y a decir lo que nosotros sí. Pero el mundo necesita naciones, y por qué no, individuos, con arrojo, que no tengan miedo de actuar conforme a sus intereses, sin importar la fuerza que se oponga. Por eso, crea en usted mismo y olvídense de lo demás, y verá todo lo que será capaz de lograr.

Moderador 1: Esas fueron las palabras de Neco, representando la nación de Egipto. Antes de llamar al siguiente representante, invitamos a la audiencia a leer Isaías 60: 2, 3 (leer).

Moderador 2: En este momento, invitamos a la congregación a estar de rodillas para orar.

Música especial

Moderador 1: Llamamos a continuación a nuestro segundo representante, Rabsaces, quien representa al reino de Asiria.

Rabsaces: (Saludo protocolar) Señoras y señores: El mundo siempre ha necesitado un liderazgo firme, que mantenga el orden social y someta a los subordinados. Por eso, Asiria exige en esta asamblea que se imponga el valor de la **severidad**. Si algo ha caracterizado los últimos siglos es la falta de un régimen de consecuencia para los que no se someten. No faltará quien nos acuse de **crueledad**, pero sin mano dura no es posible que haya paz en el mundo. Como dijo Mao Zedong, «El poder surge del cañón de un arma». Que un liderazgo fuerte sea el que dirija los destinos del mundo y la vida personal.

Moderador 2: Esas han sido las palabras de Rabsaces, representante de Asiria. Antes de pasar con el siguiente embajador, escucharemos una música especial.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Experimenta la transformación»

Puede que no estemos en Babilonia, pero ¿cuánto de ella puede haber en nosotros? ¿Cómo podemos detectar este problema y corregirlo?

Escribe tres aspectos de tu vida que todavía no están a la altura del ideal, por ejemplo: hábitos saludables, entretenimiento malsano, fallas de carácter, etc. Dedicar un espacio del día para orar para que Dios te ayude a corregir esos defectos. Haz una agenda de actividades para cambiar esas conductas por las más correctas.

Relato misionero

Moderador 2: Llamamos a continuación a Aspenaz, representante de Babilonia.

Aspenaz: *(Saludo protocolar)* Amigos, estoy aquí representando la próspera y autosuficiente Babilonia. Si hay un valor que nos caracteriza es la **autosuficiencia**, lo que nos ha permitido comerciar y relacionarnos con otros pueblos siempre bajo nuestros términos. No faltará quien nos acuse de **soberbia**, pero nuestros logros están ahí, y hablan por nosotros. El mundo será mejor si cada persona construye su éxito y alcanza la grandeza individual. No se limiten por nada, si nos disponemos a construir una torre, estoy seguro que llegaremos hasta el mismo cielo. ¡Ni un paso atrás! Muchas gracias.

Moderador 1: Hemos escuchado la intervención de Aspenaz, embajador de Babilonia. Ahora hacemos un breve receso para escuchar el relato misionero.

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte

Moderador 1: Le toca el turno a Simón, representando a la Nueva Jerusalén. Escuchemos su intervención.

Simón: *(Saludo protocolar)* Naciones, tribus y pueblos: Los reinos de este mundo enfocan sus valores en el poder, el egoísmo, la fuerza y el control. Lamentablemente, son esas actitudes las que han destruido nuestros hogares, comunidades, iglesias y países en la actualidad. Los ciudadanos del reino celestial apelamos a un valor que describió a nuestro líder por excelencia: el Señor Jesucristo. Ese valor es la **integridad**. Cada persona en la audiencia que cultive este valor, cumplirá el requisito ciudadano descrito en Apocalipsis 14: 5: «En sus bocas no fue hallada mentira, pues son sin mancha delante del trono de Dios». Debo aclarar que este valor no es el resultado de ninguna virtud personal, sino que viene del poder regenerador de la sangre del Cordero, y de la obra del Espíritu Santo en el corazón. La invitación está abierta para todo el que quiera la ciudadanía celestial, venga y beba del agua de la vida gratuitamente. No pierdas el privilegio, ven a Jesús

Moderador 2: Este ha sido el mensaje de Simón, el ciudadano de la Nueva Jerusalén. Antes de la lectura del documento final, pasamos con el *Nuevo Horizonte*.

División en clases

Informe secretarial

Moderador 1: Luego de escuchar cada presentación, _____ (*representante de la iglesia*) nos presentará el valor elegido por la iglesia.

Representante de la iglesia: Hemos decidido a unanimidad representar en las vidas de cada miembro de la iglesia _____ (*iglesia local*) el valor de la Nueva Jerusalén: la integridad. Nos comprometemos a lavarnos cada día de la sangre del Cordero y a clamar por la unción del Espíritu Santo en nosotros.

Moderador 2: Todos los miembros de la congregación que asumen este compromiso, estemos de pie y oremos antes de la división en clases.

Tiempo de la lección

Vamos a repasar la lección titulada: «Las naciones, primera parte».

Clausura del programa

(*El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia*).

Club de Lectura

Seguimos participando del **Club de Lectura** y el libro *El último escalón de la profecía bíblica*. Esta semana estudiaremos el capítulo **5: La llegada de los medopersas**. Conoceremos el vínculo entre Media y Persia, así como los primeros reyes de este imperio luego de la conquista de Babilonia. ¡Únete en este hermoso viaje!

Conclusión

Nuestros valores señalan nuestra verdadera ciudadanía. Cuando compartimos los valores y las actitudes del mundo, señalamos en donde se encuentran nuestros afectos y nuestros recursos. Ser hijos de Dios es más que heredar las mansiones y las calles de oro. Somos sus hijos cuando representamos su carácter y sus valores ante el mundo. Que Dios permita que el compromiso hecho hoy de reflejar la integridad de Jesús se cumpla con el poder del Espíritu Santo.

Himno final: 551, *Embajador soy de mi Rey*.

Oración final.